

Comienza el derribo del edificio de la calle Cuatro Santos de Cartagena

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 27 de febrero de 2020, jueves

La propiedad, después de que en las últimas horas se hubiese registrado nuevos derrumbamientos, ha comenzado a ejecutar las medidas cautelares decretadas por el Ayuntamiento.

<http://www.youtube.com/watch?v=easWzI9gO5E>

Este mediodía ha comenzado la ejecución de las medidas cautelares decretadas el pasado lunes por la Concejalía de Urbanismo y que afectan al edificio catalogado de las calles Aire y Cuatro Santos, del que el pasado domingo se derrumbó parte de la mediana y obligó a cortar estas dos calles por seguridad.

El decreto fue comunicado a la sociedad propietaria del inmueble que ha atendido los requerimientos municipales y ha empezado a acondicionar el solar anexo para permitir la entrada de la maquinaria con la que se llevará a cabo de forma inmediata la demolición de aquellos elementos que ofrezcan un peligro de desplome inminente, como el muro medianero y una caseta de la azotea, así como el apuntalamiento de la estructura, para evitar nuevos derrumbes.

Comienza el derribo del edificio de la calle Cuatro Santos de Cartagena

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 27 de febrero de 2020, jueves



Comienza el derribo del edificio de la calle Cuatro Santos de Cartagena

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 27 de febrero de 2020, jueves



Felipe G. Pagán©Ay

À